



Heute ist Sonntag,  
und obwohl gar keine Schule ist,  
ist Fine schon ganz früh  
aus dem Bett gehüpft.

Denn sie darf mal wieder  
mit der Waldbahn fahren.  
Das ist eine alte Lokomotive,  
die ordentlich raucht und qualmt  
und mit einem lauten

„tschtschtsch  
tschtschtsch  
tschtschtsch“

über die Gleise rattert und keucht.

Doch bevor die  
Lokomotive überhaupt fahren kann,  
muss ganz viel Kohle in den Heizkessel  
der Lok geschaufelt werden.  
Alle die dabei helfen, sehen wie  
Kaminfeger aus, so schwarz sind sie.